

尼崎医療生協病院 ウィンターセミナー(大交流会)

2021年12月27日(月)を開催しました。



9:45~12:30 看護体験

14:00~16:00 交流会



今回は、22卒の6名と23卒2名の合計8名の奨学生と対面で開催しました。

学習内容は主に『民医連ならではの看護とは、事例を聞いて学ぼう』というテーマで行いました。

午前中には、久しぶりの看護体験を実施し、2東・3東病棟の看護師と一緒に病棟の様子を見てもらいました。



看護体験のタイムスケジュール

15分	持参の実習着に着替え、事前説明
90分	病棟内へ
15分	感想文記入
30分	病院内見学



看護体験参加者の感想

地域包括病棟なのでカンファレンスにも看護師や医師だけでなく、沢山の職種の方が関わっており、多職種連携の様子がわかりました。

病棟の様子はわかりましたか？

患者さんへの対応が丁寧でした。地域包括病棟なのでカンファレンスにも看護師や医師だけでなく、沢山の職種の方が関わっており、多職種連携の様子がわかりました。

担当看護師の対応は？

処置内容や、実施する意味、質問させて頂いたことなど、すべて優しく教えて頂きました。患者さんにもとても優しく、話しかけやすい雰囲気です。



*次回は、ナーシングセミナーで開催予定です。

交流会のタイムスケジュール

- 20分 自己紹介・アイスブレイク
- 30分 学習：民医連看護とは？
アルコール依存症の患者事例
- 1時間 学習の感想・質問タイム・看護師の座談会

最後は、みんなで国試応援！！タイム



*撮影時のみマスクを外しています



長洲診療所の片山師長より、今まで出会った患者さんの話を聞き、アルコール依存症の患者さんの事例をもとに、どのような看護がしたいか、話し合いをしました。患者さんの背景をどう捉えるかなど、考えさせられるものがありました。

今後も社会的問題などを、深めていけるような企画を考えていきますね！

アイスブレイクでは、共通点がしをし、盛り上がりました！



参加者の感想

看護師の方や先輩にいろんなことを質問したり、アドバイスを頂いたり、とても有意義な時間になりました。皆さん優しく、とても話しやすかったです。 2023 卒年

師長さんや看護師さん達の貴重なお話を聞くことができ、とても勉強になります。

2年生や他の学生さんとの交流の機会もなかなか無いので、色々知ることができ良かったです。本当にありがとうございます。

プレゼントしていただいた、鉛筆と消しゴムを持って国試がんばります！2022 卒年



↑担当者から卒年生に
プレゼント贈呈の様子

次回交流会は、春！

その前に、年明け1月2月には奨学金説明会が開催されます。多くの新規奨学生希望者がきてくれますように★あと奨学生企画ではないですが、3月30日には高校生対象のオンライン企画「看護体験」も開催予定です♪

看護学生対策担当 Y.K